
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 5 月 21 日（水）第 2 回学校運営協議会を開催しました。 

 出席者：＜委員＞ 

     倉富会長・石代校長・野島委員・金田委員・眞田委員 

     ＜教職員・オブザーバー＞ 

     宮内副校長・海野教諭・粂井教諭・切田教諭・稲葉教諭・加藤教諭 

    【学校コーディネーター】江浦さん 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

八王子市立第一中学校               令和 7 年 6 月吉日 

学校運営協議会だより vol.2     ☎ 042-642-1894 

貞岡 大吾 委員 

学校運営協議会委員として、第一中学校に関わらせていただいて長い時間が経過しました。PTA 会長

を担当させていただいてからなので１０年くらい（中抜けありです）の期間となります。 

当初、何もわからずこのような立派な方が参加しておられる会で、私に何ができるのだろうと一生懸

命模索していました。PTA 会長を高校でもやらせてもらったのですが、中学校から数えて６年間も、ず

っと PTA 会長の仕事・役割を模索していました。私の人生の中でかかわらせてもらった学校として第一

中学校が、一番長いものとなっています。すでに齢６０を越えていますが、まだまだ、わからないこと

が多く、これからもずっと模索していきたい、そういう気持ちを大切にしていきたいと思っています。 

3 人の子どももすべて第一中学校で、大きく育んでいただきました。恩返しも含め、学校運営協議会

の皆さん、先生方、地域の皆さんと一緒にいろんなことを一生懸命模索して、子供たちの将来を大きく

輝かせてあげられたらなあと、強く思っています。 

稲葉先生（1 年副担任） 

 初めての中間試験を終えて、勉強を頑張って

いる様子が見られた。学校生活に慣れてきて、

小さなトラブルも発生するようになったが、生

徒同士の距離が近づいた証。クラスカラーが

徐々に出始めている。 

切田先生（1 年副担任） 

 ルール、役割を全うしようと頑張っている。

「小学 7 年生」もいるが、指示されれば動け

る。大きなトラブルはないが、トラブルを解決

する力をつけられるように導きたい。真面目に

集中して授業を受けている。他の生徒の姿が刺

激になり、生徒同士の引き上げができている。 

粂井先生（2 年 1 組担任） 

 落ち着きがなくなり、生活指導をおこなう回

数が増えた。授業は落ち着いて受けられてい

る。勉強を頑張りたい姿勢はあるが、頑張り方

がわからない生徒には、勉強のやり方、計画の

立て方を教えていきたい。 

生徒の様子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 実行委員、クラス旗担当、美術・文芸部（スローガン作成）、手芸部（クラス旗作成）など、役割のある生徒

はもちろん、各クラス練習を頑張っており、とてもいい雰囲気です。 

 本年度も保護者の方には、前日のテント張り、当日の受付、昼食スペース・来賓席の管理、テントの片付け

に、ご協力をよろしくお願いいたします。テント張り・片付けでは、本年度も北八王子町会の方のご協力をい

ただけること、大変感謝しております。 

 観覧はチケット制になります。セキュリティの問題、受付業務のスムース化など、さまざまな面を考慮しま

した。ご協力よろしくお願いします。 

 卒業生は、この機会には学校に来られませんが、ぜひ夏休みに先生たちに会いに来てください！ 

  

 

 

 

 不登校の生徒が増え続けている昨今ですが、一中では、別室登校という形をとって学校へ登校し、勉強した

り、給食を食べたり、行事や部活動に参加する体制を整えているところです。本年度は、この活動に生徒会も

加わり、「ひだまりプロジェクト」と名付けられました。地域の方には、生徒の見守りにご協力いただいていま

す。まだまだ手探りの状態ではありますが、このプロジェクトを継続していくことが重要ですので、どうぞ引

き続きご支援をお願いします。地域の方で、ご協力いただける方はぜひ学校にご連絡ください。 

 

 

 

 

 

 

                           以 上 

体育大会（加藤先生、海野先生より） 

ひだまりプロジェクト 

★協議事項★ 

＊講演会講師候補の紹介 

＊道徳授業地区公開講座（8/31） 講師検討 

海野先生（3 年 1 組担任・生活指導主任） 

 頑張る気持ちはあり、努力はしたけれど、中

間試験で結果を出せず、「3 年生」としての努

力ができていなかったことに気づいた生徒が多

数。 

 行事が大好きな学年なので、体育大会は成功

間違いなしで期待大！羽目を外しすぎないよう

にだけ注意。 

加藤先生（7 組担任） 

 

 昨年よりも大幅に生徒の人数が増えた。 

さまざまな苦手を抱えつつも、自分のペースで

頑張っている。3 学年合同の授業だが、学年の

壁なく過ごせている。 


